



Journée d'intégration pour la SEGPA

publié le 03/10/2025 - mis à jour le 16/10/2025

Journée d'intégration pour les élèves de la SEGPA, de la 6ème à la 3ème.

Découverte de Loudun avec un jeu d'orientation et d'énigmes la matin, pique-nique et jeux en équipes l'après-midi.

Voir l'article de la Nouvelle République :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/loudun/loudun-une-journee-intersections-pour-les-eleves-de-segpa-pour-permettre-aux-nouveaux-de-se-melanger-avec-les-plus-anciens-1759941821> ↗

La journée des SEGPA

Au début, le matin, nous avons fait 6 groupes avec les 4 classes de SEGPA et un professeur. Nous avions des bracelets de différentes couleurs.

Après, nous avions une carte et il fallait trouver des indices. Il y a eu la statue devant la mairie, la tour carrée, l'église Saint Pierre avec la nonne en pierre qui montre ses fesses et l'échevinage où on a compté les fenêtres.

Le midi, nous avons fait un pique-nique. Nous avons aimé discuter et rencontrer les autres élèves.

L'après-midi, nous avons fait des jeux : le tir à la corde, le bâret et le ballon-chronomètre.

A 15 heures, nous sommes rentrés au collège et le soir on a bien dormi.

Les 6èmes A

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.